

特別養護老人ホーム 三愛園

「しおかぜ」 だより

令和元年 11月号

早いもので、今年もあと2か月を残すところとなりました。そろそろ巷では、1年の総括が話題となる頃ですが、皆さまは今年1年どんな年でしたか。最近は毎年のように自然災害が報じられ、今年も多くの災害がありました。2月の北海道地震に続く6月の新潟地震、また台風や豪雨による災害では、多くの犠牲者が出ていました。異常気象による地球温暖化による影響がその要因として語られていますが、何時か私たちの身近にも起こりうることを考えると恐ろしくなります。こうした中、明るい話題として元号の改元がありました。どんな元号になるのか、国中で多くの話題を呼びましたが、「令和」の元号が定めされました。当初はぎこちなさを覚えました、半年を過ぎた今では違和感もなく使うようになりました。10月22日には「即位礼正殿の儀」が行われ、広く全世界へお披露目となり、11月10日には10月に予定されていた「天皇即位祝賀パレード」が華やかに行われる予定です。世紀の出来事ですので、国内に限らず、世界中の皆さんのが覧になることでしょう。これから季節も段々と寒くなります。インフルエンザ等の流行の季節を迎えますが、利用者様をはじめご家族の皆様、残す2か月を無事に乗り切り、令和2年を迎えるように頑張りましょう。

合同グループは焼き芋&スイートポテト作り



月グループは運動会をしました！



11月の行事

- ✿花グループ
ホットケーキ作り
- ✿風グループ
茶話会
- ✿月グループ
茶話会